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６
月
５
日(

火)

午
後
、
明
峰
中
学

校
に
小
瀬
高
校
１
年
生
が
訪
問
し
、

ス
ポ
ッ
ト
授
業
を
行
っ
た
。
ね
ら
い

は
、
い
か
に
情
報
を
収
集
し
、
そ
の

情
報
を
取
捨
選
択
し
て
分
か
り
や
す

く
伝
え
る
か
。
最
後
に
、
学
習
成
果

を
披
露
す
る
た
め
に
「
他
己
紹
介
」

の
実
践
を
し
た
。

小
瀬
高
生
と
の
授
業
に
つ
い
て

明
峰
中

１
学

大
久
保

結
衣

私
は
、
小
瀬
高
校
の
１
年
２
組
の
先

輩
方
と
「
話
す
」
「
聞
く
」
の
テ
ー
マ

で
行
わ
れ
た
合
同
授
業
に
参
加
し
ま
し

た
。
中
学
生
は
「
小
学
校
と
変
わ
っ
た

こ
と
」
、
高
校
生
は
「
中
学
校
と
の
違

い
」
に
つ
い
て
話
し
ま
し
た
。
質
問
の

仕
方
を
工
夫
す
る
こ
と
で
、
よ
り
深
く

聞
く
こ
と
が
で
き
る
こ
と
が
わ
か
り
ま

し
た
。
こ
の
よ
う
に
高
校
生
と
の
意
見

交
換
を
し
て
「
話
す
」
「
聞
く
」
こ
と

の
大
切
さ
を
学
ぶ
こ
と
が
で
き
ま
し

た
。

中
高
を
繋
ぐ
吹
奏
楽

御
前
山
中
学
校

３
年

神
長

恵
理

小
瀬
高
校
吹
奏
楽
部
の

皆
さ
ん
の
合
同
練
習
で
、

同
じ
パ
ー
ト
の
先
輩
方
と

コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を

図
り
な
が
ら
練
習
で
き
た

こ
と
は
、
今
月
末
の
コ
ン

ク
ー
ル
に
向
け
て
と
て
も

良
い
刺
激
に
な
り
ま
し
た
。

イ
メ
ー
ジ
の

作
り
方
、
音

の
目
標
、
ま

と
ま
り
な
ど
、

た
く
さ
ん
学

ぶ
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。

６
月

日(

木)

笠
松
運
動

14

公
園
で
県
中
学
校
陸
上
競

技
記
録
会
が
開
催
さ
れ
る

た
め
、
小
瀬
高
校
陸
上
部

が
明
峰
中
の
生
徒
を
指
導

し
た
。

明
峰
中
サ
ッ
カ
ー
部

人
と
小
瀬
高
校
サ
ッ

15

カ
ー
部
５
人
が
、
小
瀬
高
校
グ
ラ
ン
ド
で
３
回

部
活
動
交
流
を
行
っ
た
。
小
瀬
高
校
の
部
員
は

全
員
明
峰
中
出
身
な
の
で
、
連
携
型
と
は
い
え

ま
さ
に
中
高
一
貫
ら
し
く
、
お
互
い
に
気
持
ち

が
通
じ
合
い
、
有
意
義
な
練
習
が
で
き
た
。



高校野球高校野球
１回戦（７月８日(日)：県営球場）

１ ２ ３ ４ ５ 計
坂東総合 ０ ０ ０ ０ ２ ２
小 瀬 ５ １ ０ ０ ６ x １２

応援団長
３年２組 岸 愛華

今年の応援団は，小瀬高校のオ

リジナル曲を作るなど新しいこと

に挑戦しました。１回戦から，一

人一人が真剣に取り組み団結する

ことができました。２回戦以降も

全力で応援します。全校生徒を巻

き込んで盛り上げて行きますので

よろしくお願いします。

選手たちは懸命にプレーし，生徒達は精一杯

応援することができました。地域の皆さん，

応援有難うございました。野球応援を通して

生徒・保護者・地域の繋がりが深まりました。

鈴蓮部屋～夏巡業 in小瀬 小瀬高校 ３学年 鈴木 蓮

みなさん，この蒸し暑い夏。いかがお過ごしですか？ 夏休み第２
回定期考査も終わり，いよいよ長い休みに入ります。夏休みに忘れて
はいけないのが勉強！だけでなく体調管理！よく寝てよく食べる事が
大切です。健康な体を保ち，勉強や部活の稽古に励みましょう！

チアリーダー
２年１組 小野瀨 萌

私達は野球部が勝つために，
そして相手校に小瀬高の結束力
を見せつけるために毎日練習に
励んできました。今年は２年生
が２人しかいなかったのですが，
先生方や３年生に協力していた
だいたおかげで，最高の応援を
することが出来ました。

応援団補助員（バレー部部長）
３年１組 岸 香純

野球応援お疲れ様でした。応援
団や吹奏楽部との連携が難しかっ
たのですが，私達が掲げるプラカ
ードで，全校生が次の応援にスム
ーズに移行できたので良かったで
す。野球部が最後まで諦めずに頑
張ってくれたので感動しました。
皆さんご協力有難うございました。

吹奏楽部部長
３年１組 五味渕 彩乃

野球応援お疲れ様でした。今
年の応援は曲の数も多く，新し
い曲もあり，大変でしたが，や
りがいがあって楽しかったです。
練習の時は，応援団を中心に試
合を想定した練習をすることで、
試合では，スムーズに行うこと
が出来ました。

２回戦(７月１２日(木)：ひたちなか球場)
１ ２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ ９ 計

波崎柳川 ０ ０ ０ ０ ０ ０ ０ ２ ０ ２
小 瀬 ４ ０ ０ ０ ０ ０ ０ ０ Ｘ ４

３回戦（７月１６日(月)：笠間球場）
１ ２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ ９ 計

石岡第一 ４ １ ２ ０ １ １ ０ ０ ２ １１
小 瀬 ０ ０ ０ ０ ２ ０ １ ０ ０ ３

花
生
け
バ
ト
ル

全
国
大
会
初
出
場
！

総文祭２年連続出場
弁論の部 ３年 鈴木 蓮


